



La paroisse de l'Église assyrienne de l'Orient à Moscou remet de l'aide humanitaire aux habitants des régions touchées par le conflit militaire



Service de communication du DREE, 03.10.2024. Le 2 octobre, l'higoumène Séraphin (Kravtchenko), secrétaire du Département d'action caritative, a rencontré le chorévêque Samano Odicho, représentant de l'Église assyrienne de l'Orient en Russie, recteur de l'église Mat-Mariam de Moscou.

Le représentant de l'Église assyrienne de l'Orient a remis à son confrère de l'Église orthodoxe russe de l'aide humanitaire destinée aux sinistrés des régions touchées par le conflit : couvertures, oreillers, linge de lit, vêtements d'hiver. L'aide humanitaire, d'un poids total de 300 kilos, a été collectée par les membres de la paroisse assyrienne.

Selon le service de presse du Département synodal d'action caritative, la cargaison sera répartie entre

les habitants des régions de Koursk, Zaporoujé et Kherson, et ceux des Républiques de Lougansk et de Donetsk.

Pendant la rencontre, l'higoumène Séraphin a constaté que toute l'aide humanitaire collectée par l'intermédiaire de l'Église orthodoxe russe était distribuée aux sinistrés, indépendamment de leur âge, de leur sexe, de leurs convictions religieuses ou politiques. Il s'agit de tendre une main secourable à ceux qui en ont besoin.

Le chorévêque Samano Odicho a parlé des œuvres sociales de sa paroisse et de son intention de poursuivre la collecte d'aide humanitaire pour les habitants sinistrés de la zone de conflit.

Depuis les premiers jours du conflit militaire, l'Église orthodoxe russe apporte son soutien aux sinistrés. En Russie, l'Église a collecté, acheté et distribué plus de 3 820 tonnes d'aide humanitaire aux réfugiés et aux civils sinistrés. Plus de 2 000 bénévoles se sont rendus dans la zone des opérations militaires pour soigner les patients des hôpitaux et venir en aide aux sinistrés. A Koursk, Belgorod, Donetsk, Marioupol et dans d'autres villes, les paroisses ont organisé des centres de secours où plus de 260 000 ont déjà reçu une aide.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies, le département synodal d'action caritative et le diocèse de Koursk organisent le soutien aux victimes des tirs dans la région de Koursk. L'Église envoie de l'aide humanitaire dans cette ville. Chaque jour, des dizaines de demandes d'aide sont formulées par l'intermédiaire de la ligne d'urgence du département. L'Église a aussi organisé à Koursk des centres d'hébergement temporaire et un centre d'aide sociale. Depuis le 16 août, plus de 38 000 personnes se sont adressées au centre. Les bénévoles du département synodal viennent en aide aux personnes âgées et handicapées dans les centres d'hébergement temporaire et soignent les blessés à l'hôpital régional de Koursk.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92318/>